Ems-Zeitung vom 12.07.2005



Fresenburger Firmlinge unterstützen die Heimatarbeit

Fresenburger Jugendliche, die im November gefirmt werden, unterstützen mit zwei konkreten Projekten die Arbeit des Heimatvereins. Zusammen mit ihren Katecheten gestalteten sie den im vergangenen Jahr anlässlich der 1150-jahr-Feier errichteten "Gemeindewappenhügel" neu. So sicherten die Jugendlichen das Emblem dauerhaft mit Steinen und Blumen. Als weiteres Projekt nahm die Firmengruppe eine Bestandsaufnahme aller Fresenburger Hof- und Wegekreuze vor. Sie suchten die Besitzer auf und holten Informationen ein, um ein großes Schaubild zu erstellen. Von links die Katecheten Heiner Schwering und Marita Lam mers sowie die Firmlinge Christine Kämpen, Christoph Schwering, Frank Kemper, Jens Kämpen und Stefan Bohmann. Foto: Rave